

Venezuela y China fortalecen relaciones económicas



Caracas, 15 ago (RHC) La V Comisión Mixta de Alto Nivel China-Venezuela sesiona este lunes en Caracas con el objetivo de evaluar alianzas estratégicas en el desarrollo de ambas naciones, según difunde la cancillería.

El encuentro también seguirá mañana y estará enfocado en los mecanismos de cooperación en diferentes ámbitos como el económico, el político y el social, refiere Prensa Latina.

La agenda del encuentro fue revisada en una reunión previa entre la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, y el embajador de China en Caracas, Zhao Bentang, refiere una nota de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Ambos diplomáticos evaluaron la cooperación entre los dos países que mantienen más de 300 convenios en áreas como energía, petróleo, educación, salud, tecnología, comercio, construcción de viviendas, agroindustria, agricultura, infraestructura, cultura y deportes.

La sede de la cancillería -la Casa Amarilla de Caracas- acogerá la cita, que el año anterior fue dirigida por el vicepresidente de Planificación, Ricardo Menéndez, quien preside esa comisión.

Venezuela y China estrechan sus relaciones de cooperación desde hace 15 años, reimpulsadas por el fallecido presidente Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/102805-venezuela-y-china-fortalecen-relaciones-economicas>



Radio Habana Cuba